



---

## INFORME FINAL DE GESTIÓN

---

Nombre: Francia Briceño Vargas  
Dependencia: BPT Liberia  
Periodo de Gestión: 2021-2023

Destinatarios: Gerencia BPT Liberia  
JUNTA DIRECTIVA NACIONAL BANCO  
POPULAR

Firma:

Fecha:

10/05/2023

---

### INFORMACION DE USO PÚBLICO CBP- A1

La información contenida en este documento es de Uso Público y puede para darse a conocer al público en general a través de canales aprobados por el Conglomerado Banco Popular.

---



## INFORME FINAL DE GESTIÓN

---

# INDICE

---

---

### Contenido

Presentación .....	2
Resultados de la gestión.....	2
Labor Sustantiva Institucional .....	2
Principales Logros.....	3
Sugerencias y Observaciones .....	3
Cumplimiento de las disposiciones giradas por la Contraloría General de la República.....	3
Cumplimiento de las disposiciones giradas por órgano de control externo .....	3
Cumplimiento de las disposiciones giradas por la Auditoría Interna .....	3
Cumplimiento de las disposiciones de la Información de Uso Público .....	3



## INFORME FINAL DE GESTIÓN

---

### **Presentación**

Con el propósito de rendir cuentas y comunicar, formalmente, a la Junta Directiva Nacional de Banco Popular y de Desarrollo Comunal, nos permitimos presentar el siguiente informe anual, sobre las labores realizadas por la Junta de Crédito Local del BP Total Liberia, del periodo 2021- 2023. Las actividades se programaron en estrecha concordancia con las líneas estratégicas definidas por la Junta Directiva Nacional y se ejecutaron siguiendo una planificación mensual, trimestral y semestral de las tareas relacionada y elaboradas por nuestra JCL, que permitiera cumplir con las funciones contempladas en el Reglamento de las Juntas de Crédito, en beneficio de los sectores económicos, sociales, comunales y sindicales representados en nuestro banco, en el logro de las metas más importantes para el buen funcionamiento del BP Total y en apoyo a la activación de la economía regional, con una profunda responsabilidad ambiental, como eje transversal en todos los procesos. Esta Junta de Crédito está representada por Francia Briceño Vargas , suplente en representación del sector Sindical Confederado.

Los objetivos se enfocan en involucrar a los sectores que representamos en la Asamblea de Trabajadores con el Banco, de manera que podamos fortalecer las metas y posicionar al BP Total Liberia y adscritas como uno de los mejores del sistema financiero tanto en la Banca Pública como Privada. Este Informe responde a las acciones realizadas a lo largo de nuestras sesiones de trabajo, proyectadas de manera anual, las cuales fueron monitoreadas mensual, trimestral y semestral con el objetivo de ir midiendo las metas y las acciones planteadas. Pretendemos visualizar la vinculación del Banco Popular con los sectores que representamos en la Asamblea de Trabajadoras y Trabajadores, así como las empresas e instituciones de nuestra jurisdicción, con el fin de fortalecer las Agencias que tenemos a cargo, en el crecimiento de sus respectivas metas.

### **Resultados de la gestión**

Seguidamente se detallan acciones realizadas en la gestión durante este 2021-2023 como miembro suplente de la Junta de Crédito Local en la BPT de Liberia y adscritas.

### **Labor Sustantiva Institucional**

Dentro de la gestión ejecutada se destaca el apoyo en los procesos y acciones realizadas por parte de la gerencia de la mano con esta junta de crédito en función de propiciar y generar acercamientos estratégicos con los distintos sectores, la puesta en marcha de una dinámica que busco siempre potenciar la presencia en las sucursales que son parte de la jurisdicción de esta dependencia BP Liberia. Fue parte de la estrategia la visita de los clientes que de alguna u otra manera son parte de la familia Banco Popular y que cuentan con un testimonio de atención por parte de la entidad, sin dejar de lado esa población meta que el banco puede y debe estratégicamente llegar.



## INFORME FINAL DE GESTIÓN

---

### **Principales Logros**

He de señalar que forme parte de los procesos de capacitación y formación que fueron presentadas por medio de los espacios virtuales con el fin de estar actualizado con las directrices y en apego a las disposiciones que tienen a su cargo las Juntas de Crédito Locales.

Cierro este periodo muy agradecida con la oportunidad de haber formado parte de este conglomerado BP y específicamente en la junta de crédito, siempre aportando con insumos válidos y anteponiendo la sostenibilidad del banco mediante buen trato, acercamiento y nuevas estrategias para el mejoramiento de los servicios.

### **Sugerencias y Observaciones**

Muy agradecida con la Junta Nacional con la que inicie mi periodo porque siempre existió una comunicación directa y antepusieron como prioridad el estar cerca de las y los trabajadores desde las sucursales y tomaron parecer a las Gerencias como dinámica.

### **Cumplimiento de las disposiciones giradas por la Contraloría General de la República**

Se cumplió según las funciones estipuladas en las normativas respectivas

### **Cumplimiento de las disposiciones giradas por órgano de control externo**

No aplica

### **Cumplimiento de las disposiciones giradas por la Auditoría Interna**

Se cumplió según las funciones estipuladas en las normativas respectivas.

### **Cumplimiento de las disposiciones de la Información de Uso Público**

La suscrita conoce que la información contenida en este documento es de Uso Público y puede darse a conocer al público en general a través de los canales aprobados por el Conglomerado Financiero Banco Popular.



## INFORME FINAL DE GESTIÓN

---